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卜田会長クラブターケット
会 長 エ ド ワ ー ド Ｆ カ ド マ ン
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I １第３５５回例会６０年７月２８日第３６１号

出席報告

欠席者 ( 2 0名）病欠 (１名）
藤 沢 布 施 二 見 原 田 橋 本 細 野 伊 藤 関
神 作 加 藤 小 林 小 島 松 本 忠 三 浦 岡 本
大 西 高 橋 種 ケ 島 寺 田 土 屋 渡 辺

司 会 S A A 近 藤 幹 事
ソングリーダー北砂富三君「奉仕の理想」

１’第’回家族 会 於中 川 温 泉 信 玄 館

くゲスト＞
藤 田 ア サ 古 郡 圭 一 古 郡 崇 市 毛 叶 子
谷田礼子後藤久子後藤真希乃後藤裕毅
後藤歩岩田芳江北砂安子古田土健一
古田土完菜前原亜由美松本千枝松本恵美子

幸弥生中西多恵子中西慶太中西裕輔
中西佳織染矢孝子染矢勇一染矢淳二

染矢友子富沢千鶴子辻小百合上村富
上村朋子（以上会員夫人及び御家族。敬称略）

本日は日曜日にも拘わらず多数のご参加ありが
とうございます。ステキな奥様達と可愛い詮お子
様達と共に過ごせることを幸せに思います。
今日の為、いろいろお骨折りいたFいた親睦活動
委員会の皆様のご苦労に感謝致します。

元気だから仲がい蚤、今日一日を楽しくすごし
ましょう。
という上田会長のご挨拶によりバスは一路中川

温泉へと出発。途中神奈川の水がめ三保ダムで小
憩をとり、快晴の夏休みのため混雑の中、三時間
ほどで信玄館に到着。早速河原に降りて昼食のた
めのマスのつかみ取り
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１ ． 真 実 か ど う か
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 ! | 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め | こ な る か ど う か
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ８ 月 １ 日
クラブフォーラム「クラブ奉仕について」

次 週 予 定 ８ 月 ８ 日
太田正孝氏（大和中央幼稚園々長大和ＲＣ）
シリーズIＩ「幼児教育の立場から」

会 員 数

５６名
出 席 数

３５名

出 席 率

63.64％

前回の修正

１００％



炉辺会合などといって一杯やりながらの夜の会も
ありますし、地区大会に出席をしましても触れ合
いを深めることが出来ます。仲よし仲間のエネル

ギーをたまには世の為、人の為に役立てようとの
いろいろな委員会活動があります。

そのような場に積極的に参加して参りますと、私
のような非社交的な世間知らずな男でも何とか楽
しくやっていけるのがロータリーであります。
忙しいから淋しいからロータリーがある

宜しくご理解とご協力をお願い致します。
食後はプールで若いお子さんを相手に奮闘された
おじさま、信玄公の隠場、天然温泉で体力の回復

を願って磨きをかけられる方、部屋の中でおしゃ
べりに話を咲かせている格調高いといわれる方々･

それぞれ思い思いに一時を過ごし一日の楽しい想
い出を沢山つめて、渋滞の中３時間余りかけて午

後６時40分大和着。
皆さまおつかれさま、でも楽しい一日でした。
親睦委員会の皆様ありがとうございました。

例会ののち亀谷直前分区代理の「第１回家族会。
暑さにめげず大和中クラブの皆様頑張っていきま
しょう」という乾杯の音頭ののち、会食。
コイの活きづくりに幻の美味といわれる鹿サシを

親睦委員長のはからいで賞味しました。夏バテ防
止。

へ 、

く会長挨拶＞

会長報告は特にございませんが、折角ご家族の方
々がお集まりでいらっしゃいますので、ロ-．タリー
についてすこしお話を申しあげたいと思います。
こ承知のことでありますがロータリーには8()年の歴

史があります。全米向けのラジオ放送が開始された
のが1905年と言われておりますが、ちょうどその頃
ポールハリスという、アメリカ人としては非社交的

な一人の弁護士さんが、殺伐とした世の中に、いや
気がさしフランクに話し合う仲間が欲しいという事
で集ったのがロータリーの始まりだと言われており
÷ 手
よ ９ ０

仕事の違う男達が週一回集って歌を歌ったり手を叩
いたりして幼稚園ゴッコをやっているわけでありま

すが、こうしたくつろぎの中での触れ合いそしてダ
イジェスト版ではありますが、自分の仕事とは違っ
た。いろいろな分野の流れを「卓話」を通して吸収
し、そして又仕事に戻っていくといったわけであり
÷ 手
よ ９ ｏ

チヨッピリお酒落をして出かけていくだけでもスト
レスの解消になります。例会出席をやゞこしくお考

えにならないで、軌一寸一息入れてくるか、といっ
た感じになりますとだんだんと楽しくなって参ります。
もっとも、入会して曰の浅い方々はじめからとは参
りませんが、若しはやくそんな気分になりたいと思
っていらっしゃる方々のために、実はいろいろな物
を用意してございます。

く ス マイル ボ ッ ク ス ＞ 委 員 長 古 川 巌 君

上田会長近藤幹事親睦の皆さんこ苦労さま。

お世話になります。
亀谷志郎君上村親睦委員長の威厳ある統率力

と上田会長、近藤幹事のもと第１回の家族会
を祝って

有沢昭二君家族会で飲んだビールが美味しか
ったのでスマイル。親睦委員会の皆さんあり
がとう。

播桂柳君隣に座っているスマイル委員長に
敬意を表し。

岩田一夫君家内と二人で楽しんでおります。
有難うございました。

竹本正俊君二度目の家族会参加。楽しく過さ
せていたぎいております。子供を連れてこれ
ず残念でした。

古川巌君今日（７月28日）の家族会とても
楽しく過ごせました。これは偏えに委員長の
人柄でしょう。有難うこゞざいます。
又、姉と妹がお世話になりました。
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